
 
  
  
 
     
 
 
 
 
 

新潟 RC ７月第 2 例会 (2023.7.11) （Zoom 例会併催） №３４６６ 

 

(1) ロータリーソング「四つのテスト」斉唱 

(2) 内山 博之会長挨拶 

皆さん、こんにちは。本日は、ご報告が 2件と、月間テー

マのお話をさせていただきます。九州地方の方では、まだ

まだ大雨による災害が心配でありますが、先月の 6月 10

日に長岡で開催されました 2023-24年度ロータリー防減災

セミナーに出席してまいりましたので、そのご報告をさせ

ていただきます。例年新年度入ってからの開催ではあるの

ですが、昨年の 8月上旬に県北の村上市、関川村、胎内市

に発生しました記録的な大雨による災害が発生したという

ことで、災害が多い時期よりも早めに開催すべきとの意見

を受けて開催されました。ロータリーでは、ロータリー地

域協働ネットワークセンターが中心となって、ガバナー、

ガバナー補佐、地区役員、クラブ会員が連携して被災した

地域の情報収集を迅速に行い、地区の現状にあった支援を

行う必要があるわけですが、そのためには、ロータリーの

中で互いの顔の見える関係を作っておくことと共に、常在

戦場・実践力の涵養が必要であります。セミナーでは、日

本気象予報士会新潟支部の担当者より温暖化現象が与える

自然災害の脅威と題しまして講演がありました。最近の傾

向としては、年間降水量は変化していないのですが、線状

降水帯が繰り返し発生するなど短期間強雨が増加傾向であ

るとのことです。また、気象庁のホームページよりキキク

ルという危険度分布は、土砂・浸水・洪水の危険度を 5段

階で色分けして表示してあるので、ご確認してもらいたい

と思います。次に、防災ドローン実践研究会の担当者から

は、ドローンを利用した広域的な情報収集という内容で、

現場の状況把握をリアルタイムに収集する必要性について

ふれ、現在の問題点としては、降雪時飛行データがまだ不

足しているところと、災害現場でドローンを飛ばせるパイ

ロットが不足しているとのことで、最終的には、雪国仕様

の防災ドローンの開発が目標だそうです。 

次に、昨日 ANAクラウンで開催されました、元新潟ロータ

リークラブ会員でいらっしゃいました町田さんのお別れの

会のご報告であります。新潟クラブからも沢山の方がご出

席されておりました。島本代表理事長からの御礼のことば

にありますように、町田さんは何事も誠心誠意全力で取り

組みながら、人一倍気配りをされ、多くの皆様から信頼さ

れる人柄でしたとあります。私も入会間もないころ、新参

者の私にも気軽にお声がけいただきましたし、野球大会で

のキャッチボールでは、豪速球のイメージを今でも覚えて

おります。また個人的には、お客様をご紹介いただいたり

と、常に気にかけていただきました。まだまだお若くこれ

からであるのに、本当に残念であります。心よりご冥福を

お祈り申し上げます。 

次に 7月は、母子の健康月間であります。健康というと身

体の健康と心の健康があるわけですが、身体の健康でいい

ますと、毎年、栄養失調や適切な医療や衛生設備の欠如に

より全世界で 5歳未満で命を落とす子供が推定 590万人も

いるそうです。これらは、予防可能なものであり、ロータ

リーではこれらに対して継続的に支援活動を行っています。

新潟ロータリークラブでも、徳永先生が中心となって、ロ

ータリー財団地区補助金を利用して、ミャンマーサンピア

病院に対して、超音波診断装置の寄贈と、その後のメンテ

ナンスを今年度も継続的に支援することになっております。

先日、新潟 RACの高橋会長から連絡をいただきまして、新

潟市母子福祉連合会のお話をお伺いし、来週 22日に先方の

担当者の方のお話を聞く予定となっております。この団体

は、新潟市から委託を受け、会員からの会費を受けながら、

ひとり親家庭や寡婦の皆さんが抱えている問題を解決し、

明るい生活が送れるように支援している団体です。具体的

には、子育て・生活支援、就業支援、養育費確保支援、経

済的支援を行っていまして、身体だけでなく精神の健康言

い換えればメンタルヘルスケアにも寄与している団体であ

ります。令和 2年国勢調査により新潟市のデータを調べて

みたところ、全 33万世帯のうち、母子家庭が 2.6万世帯で

全体の約 8%であり年々増加傾向にあります。また、就業状

況は 60%が非正規社員であり、年収 300万未満の世帯が、

85％でありました。平均世帯年収を大きく下回っている状

況であり、様々な支援が必要な状況であるのは言うまでも

ありません。新潟県・新潟市ひとり親家庭等就業・支援セ

ンターという組織もありまして我々企業が登録することに

より、こうした方の就業支援に繋がるものと思いますし、

RIの掲げる女性のエンパワメントにも寄与できるのでは

ないでしょうか。また、私が特に思うのは、子供達への教

育支援です。つまり、奨学金支援です。ロータリーでは、

ロータリー財団グローバル補助金奨学生や地区補助金奨学 
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生へ支援はしておりますが、これらは海外留学が応募資格

となっていて、なかなかハードルが高いでしょうし、米山

奨学生については、海外からの留学生が対象となっており

ます。これらの支援制度は全て素晴らしいものであり今後

も継続していくべきと思いすが、母子家庭で生活が困窮し

ている子供に対して返還不要の奨学金をロータリーとして

も支援すべきでないかと強く思いました。日本の財産であ

る子供たちへの支援、新潟ロータリークラブとして推進し

ていきたいと思います。前年度に奨学金寄付をさせていた

だきました一般財団法人未来応援奨学金にいがたより感謝

状が届いております。こうした団体へ継続的な支援ができ

ればと思います。以上、本日の会長挨拶とさせていただき

ます。有難うございました。 

 

(3) 新会員の紹介 

 

 

 

 

 

この度、新潟ロータリークラブ入会させていただきまし

た、第四北越銀行本店営業部の 神子島正樹と申します。

６月２０日付で本店営業部に着任いたしました。生まれ

は三条市で 現在も三条市に居住し、毎日新幹線で新潟

市に通勤しております。昭和４１年１２月１０日 生ま

れ、５６歳です。学生時代は陸上部に在籍しており、今

も健康に留意するなかでなるべくランニングを欠かさ

ないように心掛けています。また、３年前から妻と山登

りを始めました。自然の中で汗をかきながら山頂を目指

す心地良さは、日ごろの悩みやストレスの解消にはうっ

てつけです。この夏は長野県まで足を運び、山小屋に泊

まりながらの登山も計画しております。歴史と伝統のあ

る新潟ロータリークラブに入会できることを心から光

栄に思っております。皆さまと親睦を深めながら、地域

への奉仕活動や交流活動等に尽力してまいります。 ど

うぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

ダイダン株式会社新潟支店の加藤琢巳と申します。この

度は歴史と伝統ある新潟ロータリークラブへの入会を

認めていただき、誠にありがとうございます。宮城県栗

原市という山々と田園の広がる麓で生まれ実父の転勤

の関係で東京、千葉で過ごし、新潟県は初めての土地に

なります。米どころ、酒どころとは聞いてはおりました

が、これほどまでに食文化が発展していることに食べて

みて、そして飲んでみて感動しております。現在の趣味

はゴルフと読書です。ゴルフは健康のため、そして読書

はほかの人の人生を垣間見るという意味で行っており

ます。今まで「ロータリークラブ」という名称を耳には

しておりましたが、活動の内容につきましては理解して

おりませんでした。今後はロータリークラブの活動に参

加させていただくことで、更なる成長へと繋げてまいり

たい思っております。皆様のご指導、ご鞭撻のほど、宜

しくお願い申し上げます。 

 

(4) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(石川 治壱副委員長) 

本多 晃君 内山 博之君 

米山奨学会寄付発表（ 佐藤 隆夫委員長) 

佐藤 隆夫君  

青少年育成基金寄付発表(高山 克幸委員長) 

本間  彊君  

(5) ニコニコボックス紹介（酒井昌彦副委員長） 

・敦井 栄一君 ㈱テレビ新潟放送網の 正力源一郎

さん、㈱第四北越銀行の 神子島正樹さんをご紹介さ

せていただきました。 

・石橋 正利君 「本気の朝礼」で有名な「てっぺん」

の創業者の大島啓介さんとお会いして来ました。夢が

かなうエネルギーをいただいて来ました。 

・内山 博之君 先日、ユーミン５０周年ライブに数

年ぶりに妻と行って機嫌をとってきました。新年家族

例会に間に合うように引き付き頑張ってまいります！ 

・大澤 強君 誕生日のお祝いワインありがとうござ

いました。還暦を迎えることができました。 

・深澤 康志君 誕生日ワインありがとうございまし

た。 

(6) 幹事報告（小川 潤也幹事） 

・例会後、新会員オリエンテーションを雪の間で行い

ます。 

・７月２５日 前橋 RC合同納涼例会を開催致します。 

・８月２０日 海岸清掃を実施致します。 

・９月 ２日 新潟西 RCホストで IMを開催致します。 

(7) ７月１１日の例会参加率 

 

 

 

 

Zoom参加 １０名 

 

 

 

 

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

８１ ８０ ６６ ８２．５０ 

㈱第四北越銀行専務執行役員本店営業

部長兼新潟支店長兼新潟空港出張所長 
神子島正樹君     
所属委員会 広報会報雑誌委員会 
ご紹介 敦井 栄一君 

ダイダン㈱新潟支店 
支店長 加藤 琢巳君  
所属委員会 ニコニコボックス委員会 
ご紹介  高橋 秀松君 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                        

クラブフォーラム「事業計画の発表」 

 

・IＡ委員会  鈴木 宏司 

・職業奉仕担当理事 石橋 正利  

・職業奉仕委員会 五月女政義 

・社会奉仕委員会 佐藤 邦栄社会奉仕担当理事  

・社会奉仕委員会 高橋 秀松  

・国際奉仕委員会 宇尾野 隆国際奉仕担当理事 

・米山奨学委員会 佐藤 隆夫  

・青少年奉仕委員会 栂坂 昌治青少年奉仕担当理事  

・青少年交換委員会  小川幹事代読 

・ＲＡ委員会 小川幹事代読  

・ライラ委員会 秋山 博一 

・青少年育成基金管理委員会 高山 克幸 

・ロータリー財団委員会 本多 晃担当理事 

・ロータリー財団委員会 得永 哲史 
 

 

７月１８日の例会予定 

会員スピーチ 「ガバナー年度を振り返って」 

髙橋 秀樹直前ガバナー 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 
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